



Constellation Brands fortalece entornos educativos en Veracruz

Como parte del compromiso permanente de contribuir al bienestar de las comunidades vecinas, Constellation Brands ha realizado importantes intervenciones en la infraestructura de cuatro escuelas de las localidades de Santa Fe y Vargas; Primaria Justino Sarmiento, Telesecundaria Carlos Peciller, Telebachillerato de Vargas y el Centro de Bachillerato Tecnológico Agropecuario N.276.

Hasta la fecha, ya son 9 de 16 escuelas de las comunidades de El Pando, Paso San Juan, Santa Fe y Vargas las que han recibido mejoras significativas gracias a este esfuerzo conjunto. Este avance demuestra la voluntad de la compañía de seguir apoyando de manera sostenida a las comunidades aledañas, impulsando entornos educativos más dignos y seguros para niñas, niños y docentes. P.9A



Realizan el Tercer Desfile del Carnaval de Veracruz

El Tercer Gran Desfile del Carnaval de Veracruz reunió a miles de familias y visitantes en la avenida Adolfo Ruiz Cortines y el bulevar Manuel Ávila Camacho, en la zona conurbada Veracruz-Boca del Río, confirmando su relevancia como una de las celebraciones más emblemáticas de México. P.8A



Inician las visitas escolares para impulsar el desarrollo en Coatzintla

Con el firme compromiso de fortalecer el sistema educativo en el municipio, dieron inicio las visitas a los centros escolares de Coatzintla, una estrategia coordinada a través de la Dirección de Educación que busca realizar un diagnóstico integral de cada plantel y consolidar acciones en favor de las niñas, niños y jóvenes. P.7A

¡Sangriento hecho en Joloapan!; hay dos muertos



Un hombre sin vida y otro más herido fue el saldo de un ataque a balazos registrado en la comunidad de Joloapan, perteneciente a este municipio, autoridades investigan si el hecho derivó de un asalto violento o de una agresión directa. P.1NR



Chivas se queda con el Clásico Tapatío de la Liga MX Femenil

Gran Clásico Tapatío el que se vivió la noche del lunes en la cancha del Guadalajara, con la espectacular voltereta de Chivas ante Atlas Femenil para quedarse con el juego 4-2, con gran actuación de Jasmine Cazarez que colaboró con un doblete. Las rojinegras, que partían como las menos favorecidas para este duelo, daban la sorpresa en la primera mitad, con apenas un minuto de juego y propinando un balde de agua fría. P.1M



60 parejas tihuatacas se dieron el "Sí"

En un ambiente lleno de emoción, esperanza y compromiso, el municipio de Tihuatlán celebró con gran éxito las Bodas Colectivas 2026, evento encabezado por el presidente municipal, C.P. Raúl Hernández Gallardo, acompañado del cuerpo edilicio y autoridades del Sistema DIF Municipal. Un total de 60 parejas formalizaron su unión civil en este programa especial. P.6A



IMSS Veracruz Norte contrata personal de enfermería para fortalecer vacunación

Convocan a participar bajo el esquema de Personal por Tiempo Determinado en Áreas Médicas.

ISAAC CARBALLO
Poza Rica, Veracruz

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en la zona Veracruz Norte continúa con la contratación de personal de enfermería para reforzar las acciones de vacunación, como parte del Programa PrevenIMSS en su estrategia extramuros.

La convocatoria, emitida a través de sus redes sociales, está dirigida a profesionales que deseen integrarse bajo el esquema de Personal por Tiempo Determinado en Áreas Médicas (PTDAM), en la figura B, para participar en las Semanas Nacionales de Vacunación y en campañas especiales.

Entre los requisitos se solicita contar con licenciatura o carrera técnica en Enfermería con validez oficial, un año de experiencia en actividades de vacunación, ser mayor de 18 años y tener disponibilidad de horario.

Las y los interesados deberán presentar de manera física y electrónica documentos como INE, CURP, constancia de

situación fiscal reciente, acta de nacimiento, comprobante de domicilio, comprobante de estudios, currículum firmado y datos bancarios, excepto cuentas de Coppel, Banco Azteca o Elektra.

El IMSS invitó al personal de enfermería que cumpla con el perfil a acudir a la Unidad de Medicina Familiar más cercana, donde los directivos podrán brindar información detallada sobre esta modalidad de contratación y el proceso a seguir.



Realizan Jornada de Salud Bucal en Rancho Nuevo, Coatzintla

GILLIAN LEMUS
Coatzintla, Veracruz

Con el firme propósito de fomentar la prevención y el cuidado de la salud desde la infancia, se llevó a cabo una jornada de orientación y revisión dental en la Escuela Primaria Miguel Hidalgo y Costilla, ubicada en la comunidad de Rancho Nuevo, en coordinación con la Universidad Veracruzana.

Durante la actividad, estudiantes participaron activamente en una plática educativa enfocada en la importancia del cepillado dental y la higiene bucal diaria. A través de dinámicas didácticas, aprendieron la técnica correcta para el cuidado de sus dientes, reforzando hábitos que contribuyen a prevenir

enfermedades como caries y problemas en las encías.

Además de la orientación teórica, se realizaron revisiones dentales preventivas a las niñas y niños, permitiendo detectar oportunamente posibles afecciones y promoviendo el seguimiento adecuado para su atención. Esta acción busca fortalecer la cultura de la prevención y garantizar

que la niñez crezca con mejores condiciones de salud.

Autoridades municipales destacaron que acercar información, servicios médicos y acciones preventivas a las comunidades es parte fundamental de la estrategia para construir bienestar desde las primeras etapas de la vida. La colaboración

con instituciones educativas de nivel superior, como la Universidad Veracruzana, permite sumar esfuerzos y ampliar el impacto de estas iniciativas.

Docentes y padres de familia reconocieron la relevancia de este tipo de jornadas, ya que contribuyen no solo al cuidado físico de los estudiantes, sino también a su formación

integral, fomentando responsabilidad y autocuidado.

Con acciones como esta, el municipio reafirma que Coatzintla tiene grandeza: la grandeza de servir, impulsando programas que colocan a la niñez en el centro de las políticas públicas y fortalecen el desarrollo de comunidades más saludables y conscientes.



Avanza preparación de la jornada electoral extraordinaria en Tamiahua

INE supervisaron espacios para instalación de casillas rumbo al 29 de marzo.

ISAAC CARBALLO
Poza Rica, Veracruz

El Instituto Nacional Electoral (INE) continúa con los trabajos de organización del Proceso Electoral Local Extraordinario para la renovación del Ayuntamiento de Tamiahua, cuya jornada se celebrará el próximo 29 de marzo.

A través de la Junta Local Ejecutiva en Veracruz y la OS Junta Distrital Ejecutiva con cabecera en Poza Rica, el organismo desarrolló las acciones contempladas en el Plan Integral y Calendario de Coordinación aprobado por el Consejo General, entre ellas la definición de los espacios donde se instalarán las casillas.

Del 12 al 14 de febrero se realizaron visitas de examinación a los inmuebles propuestos para ubicar casillas básicas, contiguas y extraordinarias, con el

propósito de verificar que cumplan con las condiciones necesarias de accesibilidad, seguridad y funcionalidad para el adecuado ejercicio del voto.

En estos recorridos participaron la Vocal de Organización Electoral Local, Silvia Meléndez Pérez, así como el Consejero Presidente del OS Consejo Distrital del INE en Poza Rica, Manuel Gerardo Ramírez Martínez, además de consejeros y representantes de partidos políticos.

De manera paralela, también se llevó a cabo la difusión de la convocatoria para quienes deseen participar como observadoras y observadores electorales, mediante la entrega de trípticos informativos, fortaleciendo así la participación ciudadana y la transparencia en esta elección extraordinaria, bajo medidas sanitarias preventivas.



Fuga de hidrocarburo mantiene en alerta a familias de San Miguel Mecatepec

Habitantes acusan contaminación de arroyo y piden intervención inmediata de Pemex.



ISAAC CARBALLO
Tihuatlán, Veracruz

Desde el pasado 13 de febrero, vecinos de la comunidad San Miguel Mecatepec reportan un derrame de hidrocarburo que habría alcanzado un arroyo utilizado por la población, situación que, aseguran, no ha sido atendida por Petróleos Mexicanos pese al riesgo que representa para la salud y el entorno.

El fuerte olor a crudo y la presencia visible de residuos en el afluente han generado preocupación entre las familias, quienes temen posibles afectaciones,

especialmente en menores de edad. Hasta este 16 de febrero, señalaron, no se habían iniciado labores de saneamiento ni acciones de saneamiento en la zona.

Una de las habitantes, identificada como Jaquelin Bautista, relató que su hijo presentó vómito constante y otros malestares que, según el diagnóstico médico, podrían estar relacionados con intoxicación por exposición a vapores. Aunque mencionó que un elemento de seguridad de Pemex ofreció apoyo para trasladarlos a un hospital, finalmente tuvo que llevarlo por sus propios medios.

Además del tema sanitario, la contingencia ha impactado la economía local, algunas familias que dependen de la venta de alimentos suspendieron actividades ante el temor de utilizar agua presuntamente contaminada, lo que ha provocado pérdidas en sus ingresos diarios.

Habitantes también reportan dolor de cabeza, irritación y náuseas, mientras que el personal de Pemex les habría recomendado desalojar temporalmente sus viviendas, sin que exista un espacio habilitado como refugio ni acordonamiento del área afectada.



Drenaje abierto en la colonia Tajín genera preocupación entre vecinos

Automovilistas reportan percances en la calle Mariano Arista.

ISAAC CARBALLO
Poza Rica, Veracruz

principalmente durante la noche o en momentos de poca visibilidad.

Automovilistas señalaron que algunos vehículos han resultado con daños al no percibirse a tiempo de la abertura, lo que ha generado preocupación constante entre quienes utilizan esta calle como vía de paso habitual.

Además del riesgo físico, el drenaje se encuentra saturado de basura en su interior, lo que incrementa la problemática y podría generar afectaciones adicionales en caso de lluvias.

De acuerdo con habitantes del sector, el registro permanece sin tapa desde hace varias semanas, situación que ya ha provocado percances vehiculares,



Vecinos hicieron un llamado para que se atienda esta situación a la brevedad, con el fin de prevenir accidentes mayores y garantizar condiciones más seguras para peatones y automovilistas.



Realizan mantenimiento a la asta bandera en la Plaza Cívica Municipal de Tuxpan

Trabajos preventivos garantizan seguridad y adecuado desarrollo de ceremonias cívicas y actos oficiales

REDACCIÓN NORESTE
Tuxpan, Veracruz

Por instrucciones del presidente municipal de Tuxpan, Daniel Cortina, este lunes por la mañana se llevaron a cabo trabajos de mantenimiento en la asta bandera ubicada en la Plaza Cívica Municipal, a un costado de la Presidencia Municipal.

Personal del Ayuntamiento, con el apoyo de equipo especializado, realizó las labores necesarias en el área, atendiendo aspectos técnicos y de seguridad para garantizar el correcto funcionamiento de la estructura.

Las acciones incluyeron la aplicación de pintura y la verificación de los amarres que se utilizan de manera regular para el izamiento del lábaro patrio.

Estas tareas forman parte de las acciones impulsadas por la administración municipal para asegurar el adecuado cumplimiento de las ceremonias cívicas y actos oficiales que se desarrollan en el municipio.

Además del programa cívico habitual, en este espacio también se realizan ceremonias oficiales que implican el izamiento de la Bandera Monumental, por lo que resulta indispensable mantener en óptimas condiciones la asta bandera.

Las indicaciones del alcalde han sido precisas en cuanto al cuidado y supervisión de cada uno de los trabajos relacionados con las actividades institucionales, reafirmando el compromiso del gobierno municipal con el respeto a los símbolos patrios y la promoción de los valores cívicos entre la ciudadanía.



Tú puedes
enseñar a alguien
a **LEER** y escribir

Descubre cómo

Entra a: leermx.org
o llama al
800 00 60 300

Mariano Osorio
Comunicador

Consejo de la Comunicación
Voz de las Empresas

**QUÉ CHIDO PROBAR
NUEVAS FORMAS DE
CONVIVIR CON TUS HIJOS.
NO ESTÁ
chido
QUE PRUEBEN FUMAR.**

INFÓRMATE AQUÍ

Consejo de la Comunicación
Voz de las Empresas



Alcalde Gonzalo Flores Castellanos encabeza cuarta Jornada de Atención Ciudadana

DELHY GALICIA
Papantla, Veracruz

Con el propósito de escuchar y atender de manera directa las necesidades de la población, el alcalde, Mtro. Gonzalo Flores Castellanos encabezó la Cuarta Jornada de Atención Ciudadana, en la que recibió solicitudes de habitantes de diversas colonias y comunidades del municipio.

Durante esta actividad, el presidente municipal, Flores Castellanos, dialogó personalmente con los papantecos que acudieron a exponer sus peticiones, relacionadas principalmente con servicios públicos, obras, apoyos sociales y gestiones diversas para sus localidades.

El edil destacó que esta es la cuarta jornada



de atención que se realiza en su administración, reiterando su compromiso de mantener un gobierno

cercano a la gente, donde se escuchen todas las voces y se busquen soluciones a las problemáticas planteadas

por la ciudadanía.

Señaló que estos ejercicios permiten conocer de primera mano



las necesidades reales de la población, así como dar seguimiento puntual a cada solicitud, canalizándola a las áreas correspondientes para su atención oportuna.

Los ciudadanos que participaron reconocieron la disposición del alcalde

para atenderlos de manera directa, destacando que estas jornadas fortalecen el vínculo entre autoridades y sociedad, además de contribuir a mejorar las condiciones de vida en colonias y comunidades de Papantla.

Instalan Comité Escolar en Conalep 244 y anuncian inversión para mejorar el plantel



DELHY GALICIA
Papantla, Veracruz

Con el objetivo de fortalecer la transparencia y garantizar el buen uso de los recursos destinados a la educación, se llevó a cabo la Asamblea de Conformación del Comité Escolar del Conalep 244 Manuel Maples Arce, en un ejercicio de participación comunitaria que involucra a autoridades educativas y representantes sociales.

Durante la asamblea, encabezada por el director regional de Bienestar Manuel Ponce y el director del plantel, Raúl Morales, se informó sobre la dispersión de un

recurso por un millón de pesos correspondiente al nivel Medio Superior, el cual será aplicado conforme al plan de trabajo previamente aprobado por la comunidad escolar.

Entre las acciones contempladas con este financiamiento destacan el equipamiento del plantel mediante la adquisición de equipo electrónico, así como la rehabilitación de infraestructura, particularmente la mejora del sistema de aire acondicionado, con el propósito de ofrecer espacios más adecuados para el aprendizaje.

En la reunión también estuvo presente la diputada local Miriam García

Guzmán, quien reconoció la importancia de la participación organizada de la comunidad educativa y reiteró el respaldo del Congreso a las políticas públicas que fortalecen la educación media superior en la región.

Asimismo, se dio a conocer que los recursos del programa también fueron destinados a otros planteles de nivel medio superior en Papantla, entre ellos la Preparatoria Papanteca en sus turnos matutino y vespertino, así como instituciones como el CECYTEV y el TEBA, lo que permitirá dignificar los espacios educativos y mejorar las condiciones para el desarrollo académico de las y los estudiantes.

Llaman a la detección oportuna del cáncer infantil

DELHY GALICIA
Papantla, Veracruz

Con la participación de autoridades municipales, personal del sector salud y educativo, así como niñas y niños de preescolar y primaria, se llevó a cabo el acto protocolario por el Día Internacional de la Lucha contra el Cáncer Infantil en la vuelta chiquita del parque central Dr. Israel C. Téllez.

Durante la ceremonia, se destacó la importancia de sensibilizar a la población sobre la detección oportuna del cáncer en menores, al ser un padecimiento que puede tener altas probabilidades de supervivencia cuando se diagnostica en etapas tempranas.

En representación del alcalde, Mtro. Gonzalo Flores Castellanos, la directora de Salud Municipal, Lic. Agustina Raquel Castillo Ricaño, dirigió un mensaje en el que exhortó a madres,

padres de familia y docentes a mantenerse atentos ante cualquier signo o síntoma que pudiera indicar la presencia de esta enfermedad en niñas y niños.

Al evento también asistieron la secretaría de Desarrollo Social, Lic. Elyanay González López, integrantes del Cabildo, así como personal de salud y educación, quienes refrendaron su compromiso de fortalecer las acciones de

prevención y concientización en el municipio.

Las autoridades de salud reiteraron que la detección temprana del cáncer infantil puede salvar vidas, por lo que hicieron un llamado a la comunidad a actuar con responsabilidad y acudir a los servicios médicos ante cualquier sospecha, bajo el lema de trabajo conjunto por el bienestar de la niñez papanteca.



Padres cierran escuela "Justo Sierra" en Entabladero

DELHY GALICIA
Espinal, Veracruz

Madres y padres de familia de la Escuela Primaria Estatal "Justo Sierra", ubicada en la comunidad de Entabladero, mantienen cerradas las instalaciones del plantel para exigir a la Secretaría de Educación de Veracruz la destitución de la directora, a quien

señalaron por presuntas irregularidades en la conducción de la escuela.

Los inconformes colocaron una lona en el acceso principal y se apostaron en la entrada para impedir el ingreso de la directiva, argumentando que su movimiento busca garantizar un ambiente escolar adecuado y respetuoso para el alumnado.

Durante la protesta acudió el supervisor de la zona escolar, Julio César Martínez Ordóñez, quien

sostuvo un diálogo con los manifestantes; sin embargo, los padres reiteraron que no aceptarán más compromisos verbales y demandaron una solución definitiva que contemple la remoción de la directora del plantel.

Los tutores advirtieron que, de no recibir una respuesta formal por parte de las autoridades educativas, el cierre de la escuela continuará de manera indefinida. Incluso señalaron que permitirían el acceso del personal docente para no afectar las clases, pero no así el ingreso de la directora, a quien responsabilizan del conflicto interno.

Recordaron que en julio del año pasado ya habían solicitado su destitución ante la supervisión escolar y que en ese momento se les aseguró que habría cambios en la dirección; sin embargo, afirman que el compromiso no se cumplió y la funcionaria permaneció en el cargo.

Tras escuchar nuevamente las inconformidades, el

supervisor indicó que trasladará la petición a instancias superiores de la Secretaría de Educación de Veracruz, a fin de buscar una alternativa que permita resolver el conflicto que mantiene sin actividades al plantel.

Entre los manifestantes se encuentra un exdirector de la institución, quien ahora como padre de familia respaldó la protesta y aseguró que la escuela ha tenido un deterioro en su atención y funcionamiento, situación que -dijo- afecta tanto a estudiantes como a docentes y padres.



6a Tihuatlán-Cazones

LAS DROGAS TE MATAN...

BUSCA AYUDA
DA CLICK AQUÍ



911
EMERGENCIAS

ELIGE SER FELIZ

GOBIERNO DEL ESTADO DE
VERACRUZ 2024 - 2030

SSP
SECRETARÍA DE
SEGURIDAD PÚBLICA

POR AMOR A
VERACRUZ

En el mes del amor

¡60 parejas tihuatencas dan el “Sí”!

Celebran Bodas Colectivas 2026 en la cabecera municipal

GILLIAN LEMUS
Tihuatlán, Veracruz

En un ambiente lleno de emoción, esperanza y compromiso, el municipio de Tihuatlán celebró con gran éxito las Bodas Colectivas 2026, evento encabezado por el presidente municipal, C.P. Raúl Hernández Gallardo, acompañado del cuerpo edilicio y autoridades del Sistema DIF Municipal.

Un total de 60 parejas formalizaron su unión civil en este programa especial realizado en el marco del mes del amor y la amistad, reafirmando su compromiso ante la ley y fortaleciendo la certeza jurídica de sus familias.

Durante la ceremonia, el alcalde destacó que estas acciones no solo representan un acto simbólico, sino un paso importante para brindar seguridad legal a las parejas y a sus hijos, garantizando derechos y obligaciones dentro del núcleo familiar. Señaló además que el Ayuntamiento continúa impulsando políticas públicas que promueven la unión, la estabilidad y el bienestar social.

La presidenta del



DIF Municipal, Mtra. María Elena López García, felicitó a las y los contrayentes por tomar la decisión de formalizar su relación, subrayando que el matrimonio es un compromiso basado en el respeto, la comunicación y el apoyo mutuo.

Asimismo, reiteró que el DIF trabaja de manera cercana a las familias, impulsando programas que fortalecen el tejido social. Las Bodas Colectivas se han consolidado como una tradición que permite a las parejas regularizar su estado civil de manera accesible, especialmente durante febrero, mes dedicado al amor, fomentando valores como la responsabilidad, la unión y la estabilidad familiar.

Con esta ceremonia, el Gobierno Municipal de Tihuatlán reafirma su compromiso de seguir trabajando por el bienestar de las familias, promoviendo acciones que fortalecen la armonía social y construyen un municipio más unido y sólido.



¡Cortes de cabello gratuitos en Cazones!

DIF Municipal impulsa apoyo directo a las familias



GILLIAN LEMUS
Cazones de Herrera, Veracruz

Con el objetivo de apoyar la economía familiar y contribuir al bienestar de la población, el Sistema DIF Cazones de Herrera, encabezado por la Lic. Vanessa Lizbeth Olvera Torres, puso en marcha el servicio de cortes de cabello totalmente gratuitos, disponible únicamente los días martes 17 y miércoles 18 de febrero, en un horario de 8:00 de la mañana a 3:00 de la tarde.

Esta iniciativa está dirigida a niñas, niños, jóvenes y adultos del municipio, brindando un apoyo directo que representa

un ahorro significativo para las familias, especialmente en el actual contexto económico.

La presidenta del DIF Municipal destacó que estas acciones forman parte de una estrategia integral enfocada en atender necesidades básicas y fortalecer la calidad de vida de la ciudadanía, acercando servicios accesibles y de beneficio inmediato.

Por su parte, el alcalde Humberto Olvera Torres reiteró que su administración mantiene una política de cercanía con la población, impulsando programas sociales que impacten positivamente en los

hogares de Cazones. Señaló que el trabajo coordinado entre el Ayuntamiento y el DIF permite ampliar la cobertura de apoyos y atender de manera oportuna a quienes más lo necesitan.

Autoridades invitaron a la ciudadanía a aprovechar este servicio dentro de las fechas establecidas y acudir con anticipación para una mejor atención.

Con responsabilidad y compromiso social, el Gobierno Municipal continúa implementando acciones que refuerzan el bienestar comunitario, demostrando que el servicio público se ejerce con sensibilidad y vocación.

Ayuntamiento de Cazones realiza acto cívico y llama a la conciencia sobre el Cáncer Infantil

GILLIAN LEMUS
Cazones de Herrera, Veracruz

En un acto que combinó civismo, valores y sensibilidad social, el Honorable Ayuntamiento de Cazones, encabezado por el presidente municipal Humberto Olvera Torres, llevó a cabo este día un significativo acto cívico en coordinación con el Cabildo y con el respaldo de la Escuela Primaria Profr. Alberto García Soto.

La ceremonia reunió a autoridades municipales, docentes, estudiantes y ciudadanía en general, reafirmando el compromiso de fortalecer los valores cívicos dentro de la comunidad

educativa y de fomentar la participación activa entre sociedad y gobierno.

Durante el evento, la síndica Jóselin Escalona Cruz dirigió un emotivo mensaje en el marco del Día Internacional del Cáncer Infantil, destacando la importancia de visibilizar esta causa que toca profundamente a miles de familias. En su intervención, subrayó la necesidad de generar mayor conciencia social, promover la empatía y fortalecer la solidaridad hacia las niñas y niños que enfrentan esta enfermedad.

“Trabajar con el corazón por delante significa actuar con sensibilidad humana, compromiso social y

verdadera vocación de servicio”, expresó la síndica, al tiempo que hizo un llamado a la unidad y al respaldo comunitario para acompañar a quienes atraviesan situaciones difíciles en materia de salud.

El presidente municipal reiteró que el servicio público debe ejercerse con responsabilidad, cercanía y humanismo, destacando que los actos cívicos no solo fortalecen el respeto por los símbolos patrios, sino que también representan espacios para reflexionar sobre causas que requieren atención y apoyo colectivo.

La participación de la comunidad escolar fue fundamental para el



desarrollo de la ceremonia, consolidando el vínculo entre autoridades y sector educativo, y reafirmando que la formación de valores comienza desde las

aulas y se fortalece con el ejemplo de quienes ejercen responsabilidades públicas.

Con acciones como esta, el Ayuntamiento de Cazones reafirma su compromiso

de trabajar por el bienestar integral del municipio, promoviendo iniciativas que impulsen tanto el desarrollo social como la conciencia colectiva.

¡Educación en acción!

Inician visitas escolares para impulsar el desarrollo en Coatzintla

GILLIAN LEMUS
Coatzintla, Veracruz

Con el firme compromiso de fortalecer el sistema educativo en el municipio, dieron inicio las visitas a los centros escolares de Coatzintla, una estrategia coordinada a través de la Dirección de Educación que busca realizar un diagnóstico integral de cada plantel y consolidar acciones en favor de las niñas, niños y jóvenes.

Durante esta primera jornada, autoridades municipales acompañaron el arranque de esta iniciativa, que tiene como objetivo conocer de primera mano las condiciones en que operan las instituciones educativas, escuchar a la comunidad escolar y establecer compromisos concretos que permitan mejorar la infraestructura, el equipamiento y las condiciones generales de aprendizaje.

La visita inaugural se llevó a cabo en el Preescolar "María



Lombardo de Caso", donde se realizó un recorrido por las instalaciones en compañía de la directora del plantel, la Mtra. Laura Hernández Lizaola, así como del cuerpo docente y la Asociación de Padres de Familia.

En un diálogo abierto y directo, se atendieron inquietudes, se identificaron necesidades prioritarias y se plantearon propuestas que serán integradas en un Plan de Trabajo específico para esta institución, con el

propósito de atender cada requerimiento de manera puntual, responsable y transparente.

Esta estrategia no solo permitirá detectar áreas de oportunidad, sino también fortalecer el vínculo entre el gobierno municipal y la comunidad educativa, promoviendo la participación activa de docentes, madres y padres de familia en la construcción de soluciones conjuntas.

Autoridades municipales



destacaron que la educación se construye en equipo y que el trabajo coordinado es fundamental para generar entornos seguros, dignos y propicios para el aprendizaje.

Porello, las visitas continuarán en cada institución del municipio, con la visión de impulsar el desarrollo académico y el bienestar de la niñez y juventud coatzinteca.

Con acciones concretas y cercanía con la ciudadanía, el Ayuntamiento reafirma que invertir en educación es sembrar el futuro de Coatzintla.

Enorme socavón provoca hundimiento de camión recolector en Ampliación Camioneros

GILLIAN LEMUS
Coatzintla, Veracruz

Un enorme socavón sorprendió a vecinos de la colonia Ampliación Camioneros, luego de que un camión recolector de basura se hundiera mientras realizaba sus labores sobre la Calle del Sol, generando alarma entre las familias que transitan diariamente por la zona.

De acuerdo a testimonios de habitantes, el pavimento colapsó repentinamente cuando la pesada unidad circulaba por el tramo afectado, dejando al vehículo parcialmente atrapado en el hundimiento.

Afortunadamente, no

se reportaron personas lesionadas, aunque el incidente

encendió la preocupación por las condiciones estructurales



de la vialidad.

Vecinos señalaron que la obra fue ejecutada durante la administración municipal encabezada por César Ulises García Vázquez, y denunciaron que la pavimentación, realizada hace apenas cuatro meses, presentó fallas evidentes en su construcción. Según expresaron, la utilización de materiales de baja calidad y una presunta mala ejecución de la obra habrían derivado en el deterioro prematuro de la calle.

"El pavimento no tenía ni medio año y ya se hundió. Esto pone en riesgo a quienes pasan todos los días por aquí, incluidos niños y adultos mayores", manifestaron

algunos residentes.

Tras el incidente, personal de la actual administración municipal acudió de inmediato al lugar para atender la emergencia. Trabajadores de distintas áreas realizaron maniobras durante varias horas para liberar el camión recolector, el cual se encontraba cumpliendo con el servicio de recolección de basura en beneficio de los vecinos.

Las labores incluyeron acordonamiento de la zona, evaluación de daños y trabajos con maquinaria para estabilizar el terreno y evitar un colapso mayor. Autoridades municipales informaron que se llevará a cabo una revisión

técnica para determinar el origen exacto del socavón y deslindar responsabilidades.

Mientras tanto, habitantes de Ampliación Camioneros exigen una investigación a fondo y la reparación inmediata de la vialidad, al considerar que la situación evidencia posibles deficiencias en la planeación y supervisión de la obra pública.

El incidente reabre el debate sobre la calidad de las obras realizadas en administraciones pasadas y la necesidad de garantizar que los recursos públicos se ejerzan con transparencia y responsabilidad, priorizando siempre la seguridad de la ciudadanía.

Inician obras estratégicas en la red hidráulica

GILLIAN LEMUS
Coatzintla, Veracruz

Con el mensaje claro de que en el municipio no se aplican soluciones temporales, sino acciones estructurales, el Gobierno Municipal anunció el inicio de obras estratégicas para fortalecer el sistema de abastecimiento de agua potable, a partir del próximo 20 de febrero.

Estas acciones responden a una problemática que durante años afectó a numerosas familias, derivada del desgaste y la obsolescencia de la infraestructura hidráulica en un punto clave de la red de distribución. La zona intervenida presentaba fallas constantes, baja presión y cortes intermitentes en el servicio.

La obra contempla la sustitución de tubería obsoleta, lo que permitirá mejorar significativamente la presión, continuidad y

estabilidad del suministro de agua en diversos sectores del municipio. Con ello, se busca garantizar un servicio más eficiente y duradero, evitando reparaciones provisionales que solo postergan la solución definitiva.

Autoridades municipales destacaron que el acceso al agua potable es un derecho fundamental y una prioridad en la agenda pública, por lo que estas intervenciones forman parte de una estrategia integral para modernizar la red hidráulica y fortalecer la infraestructura básica.

El proyecto es resultado de la gestión responsable y del trabajo coordinado con el Gobierno del Estado, encabezado por la ingeniera Rocío Nahle García, cuyo respaldo ha sido clave para concretar acciones que impacten directamente en la calidad de vida de la población.

Se informó que durante el desarrollo de los trabajos podrían presentarse ajustes

temporales en el servicio; sin embargo, se exhorta a la ciudadanía a tomar las previsiones necesarias, recordando que estas molestias serán momentáneas frente a los beneficios permanentes que traerá la modernización del sistema.

Con este tipo de obras, el Gobierno Municipal reafirma que en Coatzintla se avanza con responsabilidad, planeación y visión de futuro, ejecutando proyectos que se sienten en los hogares y fortalecen el bienestar colectivo.





**ENTREVISTAS
Y TRANSMISIONES
EN VIVO CON**

**ANTONIO
SOLÍS**



¡Anúnciate con nosotros!



NORESTE

Denuncia o Reportes
782 824 9444

Visita nuestra página
www.noreste.net

EN FEBRERO
¡EL REEMPLACAMIENTO CONTINÚA!

***50% DE DESCUENTO**



CLICK AQUÍ

8% DE DESCUENTO
EN DERECHOS DE CONTROL VEHICULAR

GOBIERNO DEL ESTADO DE
VERACRUZ
2024 - 2030

SEFIPLAN
SECRETARÍA DE FINANZAS
Y PLANEACIÓN

POR AMOR A
VERACRUZ

*DURANTE EL MES DE FEBRERO. CONSULTA TÉRMINOS Y CONDICIONES

Color, música y gran convocatoria en el Tercer Desfile del Carnaval de Veracruz

REDACCIÓN NORESTE
Veracruz, Veracruz

El Tercer Gran Desfile del Carnaval de Veracruz reunió a miles de familias y visitantes en la avenida Adolfo Ruiz Cortines y el bulevar Manuel Ávila Camacho, en la zona conurbada Veracruz-Boca del Río, confirmando su relevancia como una de las celebraciones más emblemáticas de México.

La Secretaría de Cultura de Veracruz participó con agrupaciones representativas de diversas regiones del estado, entre ellas Combo Ninguno, el Ballet Quetzally, los tradicionales Toros de Almolonga, bandas de viento y la Comparsa de Saltabarranca, con más de 200 integrantes; así como las Mojigangas de San Andrés Tuxtla, que desfilaron con



cerca de 80 participantes junto al contingente Por Amor a Veracruz.

Bajo la temática Países del Mundo, el desfile incluyó 29 carros alegóricos que ofrecieron un recorrido visual por distintas naciones, hermanando simbólicamente a Veracruz

con diversas latitudes a través del color, la danza y la creatividad. Destacaron representaciones de Italia, Francia, Holanda, Tanzania, Cuba, Perú, Argentina, Colombia, China y Chile.

En esta edición participaron delegaciones de Cuba y Colombia, cuya



presencia fortaleció el intercambio cultural y aportó un vibrante espíritu caribeño al recorrido. En total, el contingente estuvo integrado por 55 agrupaciones, además de delegaciones internacionales y tripulaciones de carros alegóricos, en un ambiente

familiar y seguro.

Asistentes al desfile compartieron su entusiasmo por esta tradición jarocha. María del Carmen Martínez destacó que la fiesta representa un espacio de convivencia y desahogo colectivo, "nos gusta la bulla; si no somos jarochos, no

somos bullangueros. Nos gusta bailar, divertirnos y sacar el estrés", expresó.

Por su parte, Margarita Martínez señaló que el Carnaval es una de las celebraciones más representativas del estado y resaltó su gusto por los carros alegóricos, la presencia de reyes y reinas, así como por las batucadas y la samba que distinguen a barrios tradicionales como La Huaca.

La jornada concluyó con el Concierto Masivo de la Banda MS en la Macroplaza del Malecón, donde miles de asistentes que llegaron desde muy temprano corearon éxitos como No me pidas perdón, Mi razón de ser, Mejor me alejo, Háblame de ti y El color de tus ojos, cerrando una noche que reafirmó al Carnaval como una expresión viva de identidad y cohesión social.

SEV se suma a la estrategia sanitaria con acciones de prevención en la comunidad escolar

REDACCIÓN NORESTE
Xalapa, Veracruz

En atención a las disposiciones emitidas por la Secretaría de Salud y como parte del trabajo interinstitucional, la Secretaría de Educación de Veracruz (SEV), a través de la Coordinación para la Protección Civil, desarrolla acciones de difusión y coordinación orientadas a fortalecer la prevención en la comunidad escolar.

En este marco, realiza la distribución de materiales informativos proporcionados por la autoridad sanitaria, con el propósito de orientar a estudiantes, madres y padres de familia, así como al personal docente

y administrativo, sobre los mecanismos de transmisión, síntomas y medidas preventivas relacionadas con el sarampión.

Asimismo, se mantienen

mesas de trabajo con la Jurisdicción Sanitaria V, con sede en Xalapa, a fin de facilitar la comunicación institucional y contribuir a que la información sobre

los esquemas de vacunación vigentes llegue de manera oportuna a los planteles.

A través de canales de comunicación directa con la Coordinación Médica Regional 08 Xalapa IMSS-

Bienestar, se coadyuva en la organización de acciones informativas y de orientación en materia de inmunización dentro del ámbito educativo.

La SEV invita a madres y padres de familia, así

como al personal educativo, a mantenerse atentos a los comunicados oficiales del Sector Salud y a verificar que niñas, niños y adolescentes cuenten con sus esquemas de vacunación completos.



Veracruz, líder nacional en formación de talento para el sector energético

REDACCIÓN NORESTE
Perote, Veracruz

Veracruz es referente nacional en la formación de talento para el sector energético, con una matrícula en crecimiento en ingenierías relacionadas con energías renovables, petrolera y ambiental, respaldada por una política de gratuidad que garantiza el acceso a la educación superior pública.

En el marco del Día Mundial de la Energía, el Instituto Tecnológico Superior de Perote fue sede del foro académico, organizado por la Secretaría de Desarrollo Económico y Portuario, a través de la Agencia Estatal de Energía, en coordinación con la Secretaría de Educación de Veracruz (SEV).

Durante su intervención, la secretaria Claudia Tello Espinosa, destacó que la entidad es reconocida como la principal cantera de profesionistas del sector energético en el país, con el ingreso anual de entre 800 y mil jóvenes en carreras estratégicas vinculadas a la transición energética y el

desarrollo sustentable.

Este crecimiento se fortaleció con la política de gratuidad implementada por la gobernadora Rocío Nahle García en los tecnológicos, permitiendo aumentar la matrícula existente con más de 8 mil jóvenes, quienes tampoco pagaron inscripción ni fueron condicionados para su ingreso.

"La educación es el instrumento más poderoso de movilidad social y de justicia; nuestra responsabilidad es asegurar el ingreso y la permanencia de las y los jóvenes en las aulas", expresó.

Veracruz aporta una parte significativa de la generación energética nacional, con una matriz diversa que incluye energía nuclear, hidroeléctrica,

biomasa, proyectos fotovoltaicos y geotermia, lo que exige capital humano altamente especializado.

En respuesta, los planteles han evolucionado hacia modelos de formación práctica, integrando proyectos de generación distribuida y eficiencia energética, convirtiéndose en espacios de aprendizaje aplicado y sostenibilidad.

El director general de la Agencia Estatal de Energía, Carlos Andrés Morales Mar, destacó que el foro reafirma el compromiso de vincular innovación, academia y sector productivo para transformar el conocimiento en infraestructura y desarrollo

sustentable.



Sorteos y concurso celebrados el lunes 16 de febrero de 2020					
Progel					\$15 PESOS
20.3 MILLONES					BOLSA GARANTIZADA PRÓXIMO CONCURSO
TOTALES					\$6'473,356.02
LUGAR					ACIERTOS
1º					14
2º					13
3º					12
4º					11
5º					10
TOTALES					5,462
LOCAL					EMPATE
1º GUADALAJARA					AGUILAS
2º C. AZUL					TIGRES
3º NECAZA F					S. LAGUNA F
4º JUAREZ F					PUMAS F
5º TIUANA F					C. AZUL F
6º AGUILAS F					MONTERREY F
7º LEVANTE					VALENCIA
8º LAZIO					ATALANTA
9º CREMONES F					GENOVA
10º TORINO					BOLONIA
11º METZ					AUXERRE
12º SPARTA					NIJMEGEN
13º CHARLEROI					GENT
14º GIMNASIA LP					ESTUDIANTES
TOTAL A REPARTIR					\$6'473,356.02
LUGAR					VISITA
1º GUADALAJARA					1
2º C. AZUL					2
3º S. LAGUNA F					3
4º PUMAS F					4
5º C. AZUL F					5
6º MONTERREY F					6
7º VALENCIA					7
8º ATALANTA					8
9º GENOVA					9
10º BOLONIA					10
11º AUXERRE					11
12º NIJMEGEN					12
13º GENT					13
14º ESTUDIANTES					14
L-L-V-E-E-V-V-E-V-L-V-E					\$5 PESOS
Sorteo No. 11831					\$10 PESOS
14 16 20 21 27					
LUGAR					ACIERTOS
1º 5 Número naturales					1
2º 4 Número naturales					118
3º 3 Número naturales					3,893
4º 2 Número naturales					28,354
TOTALES					\$886,381.74
Chispaz Clásico					SORTEO NO. 11832
3 5 9 10 28					
LUGAR					ACIERTOS
1º 5 Número naturales					3
2º 4 Número naturales					295
3º 3 Número naturales					6,927
4º 2 Número naturales					48,363
TOTALES					



Constellation Brands fortalece entornos educativos en comunidades de Veracruz

9 de las 16 escuelas de las comunidades de El Pando, Paso San Juan, Santa Fe y Vargas han recibido renovaciones significativas, mejorando sus instalaciones y recursos educativos.

REDACCIÓN NORESTE
Veracruz, Veracruz

Como parte del compromiso permanente de contribuir al bienestar de las comunidades vecinas, Constellation Brands ha realizado importantes intervenciones en la infraestructura de cuatro escuelas de las localidades de Santa Fe y Vargas; Primaria Justino Sarmiento, Telesecundaria Carlos Peciller, Telebachillerato de Vargas y el Centro de Bachillerato Tecnológico Agropecuario N.276.

Hasta la fecha, ya son 9 de 16 escuelas de las comunidades de El Pando, Paso San Juan, Santa Fe y Vargas las que han recibido mejoras significativas gracias a este esfuerzo conjunto. Este avance demuestra la voluntad de la compañía de seguir apoyando de



manera sostenida a las comunidades aledañas, impulsando entornos educativos más dignos y seguros para niñas, niños y docentes.

A lo largo de un poco más de tres años de trabajo continuo, la compañía

ha mantenido un diálogo cercano con los vecinos y la comunidad educativa, organizando voluntariados y actividades de mejora dentro de las escuelas. Estas acciones reflejan el compromiso de Constellation Brands por ser un catalizador del

desarrollo y bienestar en las comunidades de Veracruz.

Los trabajos en las instituciones incluyeron la rehabilitación y renovación de aulas, sanitarios y espacios comunes; impermeabilización y pintura de edificios;



instalación de rampas y mejoras en accesibilidad; modernización de la iluminación; y la dotación de equipamiento especializado para talleres y actividades escolares, beneficiando a 880 alumnos y 75 docentes, fortaleciendo

sus condiciones de aprendizaje.

Constellation Brands reafirma así su convicción de seguir trabajando de la mano con las comunidades, contribuyendo a un mejor futuro para todos.

Diálogo Constructivo en la CMAPS: Un Paso Hacia un San Andrés Más Fuerte

REDACCIÓN NORESTE
San Andrés Tuxtla, Veracruz

La colaboración y el entendimiento mutuo son esenciales para el avance de cualquier comunidad, la reciente reunión entre el Ing. Jesús Vera Pérez, director de la Comisión Municipal de Agua Potable y Saneamiento de San Andrés Tuxtla (CMAPS), y los representantes del Sindicato de Trabajadores del Agua Potable, Mario Baxin Xala y Pedro Pío Gutiérrez, representa un ejemplo luminoso de liderazgo responsable. Acompañados por la Lic. Grisel Muñoz Carlin, Subdirectora de Administración y Finanzas,

las partes involucradas no solo dialogaron abiertamente, sino que reafirmaron su compromiso con acuerdos que priorizan el bienestar laboral. Este tipo de encuentros no son meras formalidades; son el cimiento para un servicio público más eficiente, donde empleados motivados y bien atendidos se traducen en un mejor manejo del recurso vital como el agua, beneficiando directamente a miles de familias en San Andrés Tuxtla.

Lo más alentador es cómo esta iniciativa fortalece el tejido social y económico del municipio. Al mejorar las condiciones laborales, se fomenta un ambiente de trabajo positivo que eleva

la productividad y reduce conflictos, permitiendo que la CMAPS opere con mayor solidez y responda de manera más ágil a las necesidades de la población. En un contexto donde el agua potable es un derecho fundamental, acciones como estas impulsan el desarrollo sostenible, generan confianza en las instituciones locales y posicionan a San Andrés como un modelo de gobernanza inclusiva. Sin duda, este diálogo es un triunfo para todos: trabajadores, autoridades y, sobre todo, los ciudadanos que merecen un futuro con servicios de calidad. ¡Que sigan estos pasos hacia un municipio próspero!



¿Sabes cuántas empresas hay detrás de esta comida en familia?

LAS EMPRESAS GENERAN 8 DE CADA 10 EMPLEOS





Creación Literaria

Entre dos puertas

Heriberto de la Cruz Chable.

Muchas veces, cuando creemos haber encontrado paz, estabilidad, felicidad y amor, la vida nos sorprende con la llegada de alguien más. Alguien que no solo altera la calma, sino que provoca un giro de ciento ochenta grados en todo lo que creímos claro. Al convivir con esa nueva persona, ya no se trata únicamente de sentir amor o felicidad: aparece una conexión distinta, profunda. Las conversaciones fluyen con naturalidad, las ideas y pensamientos se entrelazan, y poco a poco se construye la sensación de estar en un lugar seguro, aunque inesperado.

Con la primera persona, ese proceso fue más lento, más pausado. La conexión se dio de otra manera, distinta pero especial, construida con tiempo y estabilidad. Con la segunda, todo fue inmediato, intenso, casi inevitable. Dos formas de amar, dos vínculos diferentes, ninguno falso, ninguno simple.

Es entonces cuando nace la decisión interna. No se trata de dudar del amor que se recibe, sino de temer que, si uno elige desde el corazón, no habrá nadie al otro lado. Aparece el miedo más profundo: no ser correspondido. Y de pronto, la vida se convierte

en dos caminos, dos puertas, dos escenarios. De un lado, la mujer que te ama, con quien podrías construirte un futuro hermoso, exitoso y emocionalmente saludable. Del otro, la mujer a quien amas, aquella que despierta el deseo más auténtico, pero que también podría traer consigo caos, incertidumbre y, quizás, un daño irreparable.

Muchas veces no elegimos lo que sentimos, sino lo que parece seguro. Elegimos desde la herida, desde el miedo a perder, desde experiencias pasadas donde amar fue sinónimo de no ser suficiente. Pero el amor no se construye desde la deuda ni desde la resignación. Elegir a alguien solo porque nos ama puede ser una forma de evitar el vacío interno, no de habitar verdaderamente el vínculo. Y elegir a quien amamos sin ser elegidos puede convertirse en una manera silenciosa de sostener el dolor como identidad.

Lo esencial no es amar más, ni ser más amado. Lo esencial es que exista encuentro. Es cierto que no se ama igual, que cada vínculo tiene su propia forma y su propio lenguaje. Pero cuando el amor se elige mutuamente, cuando dos personas se encuentran desde la libertad y no desde el miedo, eso basta. Porque el verdadero amor no obliga a renunciar a uno mismo, ni se vive entre puertas cerradas, sino en el espacio donde ambos deciden quedarse.



LA NOCHE QUE ...

Antonio Ascensión Méndez



En una noche de marzo, acurrucada en su pecho, me dice: terminamos, lo siento. El dolor y la desesperación se apoderan de todo mi cuerpo, lágrimas comienzan a brotar de mis ojos, el sentir de espadas perforando cada centímetro de mi cuerpo; ácido a mis ojos, guillotina a mi corazón, preguntas se crean en mi mente, pero ninguna respuesta, pues ¿Cómo saber si de verdad me amó?, si sólo fui un juego patético o una más. A la Mierda. Lo corro de mi hogar lo más rápido que puedo. Al irse, me encierro en mi cuarto. Desesperada, Saco la navaja de afeitar guardada en el primer cajón del guarda ropa, después de no utilizarla en tanto tiempo, la tomo y sin pensarlo dos veces, dibujo sobre mí, la rabia y el deseo de morir que siento línea tras línea; de muñecas a hombros porque lo necesito, de muslos a rodillas porque recuerdo sus palabras, y en las venas, porque no puedo vivir sin ti. Esta noche, no solo terminó nuestro amor...

META



Chivas se queda con el Clásico Tapatío de la Liga MX Femenil

El Rebaño Sagrado derrotó 4-2 a las Rojinegras en la jornada 9 del Clausura 2026

AGENCIA
Guadalajara, Jalisco

Gran Clásico Tapatío el que se vivió la noche del lunes en la cancha del Guadalajara, con la espectacular voltereta de Chivas ante Atlas Femenil para quedarse con el juego 4-2, con gran actuación de Jasmine Cazarez que colaboró con un doblete.

Las rojinegras, que partían como las menos favoritas para este duelo, daban la sorpresa en la primera mitad, con apenas un minuto de juego y propinando un balde de agua fría.

Brenda Cerén robó un balón en la salida del Rebaño y sin pensarlo dos veces, en cuanto tuvo espacio para el disparo, la mandó a guardar para el 1-0, sorprendiendo a propio y extraños.

Aunque no sería todo, ya que para el 29' Sanjuana Muñoz, de gran disparo mediante tiro libre en la media luna, puso el esférico lejos del alcance de Blanca Félix, que a pesar de la estirada, no pudo evitar el 0-2 de las atletas, que estaban dando un golpe de autoridad.

Sin embargo, llegó la respuesta de las locales en el 54' luego de un tiro de esquina de Caro Jaramillo, una jugada fortuita y el desvío de Gabriela Valenzuela para hacer a Chivas. Al juego le quedaba cuerda.

Fue así como, 5 minutos, Adriana Iturbide, con apenas segundos de haber ingresado al campo, aplicó la ley del ex y con sangre fría definió de pierna zurda para el 2-2 y poner todo igual en el 59'.

Lo mejor estaba por venir para Chivas que mostró poderío y dejó en claro por qué está por encima en la tabla general, pues el centro pasado de Gabriela Valenzuela, Jasmine Cazarez se vistió de figura para el 3-2 en el 79'.

Para finalizar el encuentro, Jasmine recibió el balón por derecha, ingresó al área y sacó un potente disparo que se estrelló en el travesaño y finalmente se coló al fondo de la portería para el 4-2 final.



Papantla FC eliminado de toda posibilidad de liguilla en la Liga TDP MX

EDWIN GONZÁLEZ
Papantla, Veracruz

El plantel de Papantla FC quedó matemáticamente eliminado de toda posibilidad de una clasificación a la fiesta grande dentro del actual torneo de la Liga TDP MX en el grupo 4 al ser vencidos en su compromiso del pasado fin de semana por la escuadra de Tlapa FC en el estadio Cholula Soccer con marcador final de 4-1.

El conjunto representante del municipio de Papantla en esta tercera división profesional no tuvo un buen arranque en la primera vuelta del certamen

dejando escapar puntos de vital importancia en casa, algunos de ellos de manera administrativa como el insólito caso de no haber contado con ambulancia en uno de estos partidos.

Todo esto aunado a algunos errores como visitante donde tuvieron en varios compromisos buenas actuaciones, sin embargo serían superados en estos partidos, al cuadro de Papantla FC le quedan aún alrededor de ocho encuentros por jugar entre local y visitante, de los cuales se espera de manera deportiva cumplirán con ellos, ya que de no presentarse se harían acreedores a multas como



marca el reglamento de competencia en esta Liga TDP MX, esperando una buena reestructuración para el siguiente torneo para continuar mostrando el talento que tiene este municipio en esta gran vitrina del fútbol profesional.



Totoplan OPG gana sin problemas en la master especial

EDWIN GONZÁLEZ
Tihuatlán, Veracruz

Buen partido fue el que protagonizaron los equipos de Totoplan OPG y el representante de Zárate Colorado, en tremendo duelo de equipos representantes del municipio de Tihuatlán en la categoría master especial de la liga municipal de fútbol de veteranos de Poza Rica.

Este partido sería para el conjunto de Totoplan OPG quienes fueron más contundentes a la ofensiva, logrando ponerse arriba

con un golazo por parte del artillero Ezequiel "Cheque" Marín para el 1-0, Totoplan conseguiría otro gol para su causa con definición de Ernesto Jarocho Pérez para el 2-0.

Llegando el descuento para la escuadra de Zárate Colorado con anotación de Paz Martínez quien de penal puso el 2-1 en los números, pero Totoplan OPG respondió de manera inmediata para el 3-1 que al final prevalecería en el marcador con definición Luis Heriberto Morales con buena jugada en conjunto.



Casi lista la rehabilitación del campo deportivo "Luis Hernández" en Cazones

EDWIN GONZÁLEZ
Cazones, Veracruz

las familias y deportistas cazoneños puedan disfrutar nuevamente del deporte del fútbol en estas instalaciones deportivas.

Actualmente gracias a la dirección del deporte y del atinado apoyo por parte del alcalde Humberto Olvera, este campo deportivo volverá a ver encuentros deportivos, tentativamente el próximo 1 de marzo cuando se lleven a cabo las finales de la Liga Premier en todas sus categorías, siendo la más atractiva la de la máxima categoría la cual será protagonizada por el cuadro del Trébol FC y el conjunto de San Martín Caristay.

Cabe hacer mención que estos equipos ya se enfrentaron apenas hace algunas semanas atrás en la gran final del torneo de copa, llevándose un excelente resultado el cuadro del Trébol FC, quienes buscarán llevarse todo en este torneo al enfrentar de nueva cuenta a San Martín ahora por el título de campeón de liga en esta gran final.



¡Sangriento hecho en Joloapan!; hay dos muertos

Ejecutaron a un masculino e hirieron a otro, quien horas más tarde perdió la vida en el nosocomio.

REDACCIÓN NORESTE
Papantla, Veracruz

Un hombre sin vida y otro más herido fue el saldo de un ataque a balazos registrado en la comunidad de Joloapan, perteneciente a este municipio, autoridades investigan si el hecho derivó de un asalto violento o de una agresión directa.

Los hechos ocurrieron en un área ubicada en la parte posterior de la iglesia de la localidad, donde vecinos reportaron múltiples detonaciones de arma de fuego, lo que generó movilización inmediata de cuerpos de seguridad y emergencia.

Al lugar acudieron paramédicos de Protección Civil, quienes al valorar a las víctimas confirmaron que uno de los hombres ya no contaba con signos vitales, mientras que el otro presentaba lesiones de gravedad, por lo que fue trasladado de urgencia a un hospital de la región.

Elementos de corporaciones de seguridad de los tres órdenes de gobierno acordonaron la zona y desplegaron un operativo para recabar indicios y dar con los



responsables, sin que hasta el momento se reporte la detención de alguna persona relacionada con el ataque.

Las identidades de las víctimas no han sido reveladas por las autoridades, en tanto continúan las investigaciones para esclarecer las circunstancias de este hecho violento que causó alarma entre los habitantes de la comunidad.

FALLECE SEGUNDA VÍCTIMA DE ATAQUE ARMADO EN JOLOAPAN

El ataque a balazos registrado en la comunidad de Joloapan cobró una segunda víctima, luego de que uno de los jóvenes que había resultado gravemente herido perdiera la vida cuando era trasladado de emergencia a un hospital de esta cabecera municipal.

Durante el trayecto el joven sufrió complicaciones severas derivadas de la pérdida masiva de sangre, lo que deterioró rápidamente sus signos vitales pese a los

esfuerzos del personal de emergencia por estabilizarlo.

Al arribar al hospital, personal médico confirmó que ya no presentaba signos de vida, quedando el cuerpo en la ambulancia en el área de urgencias.

Con este deceso, el ataque armado en Joloapan deja un saldo de dos personas fallecidas, mientras autoridades ministeriales continúan con las investigaciones para esclarecer los hechos.



Ataque armado deja dos hombres sin vida en taller mecánico de Martínez de la Torre

REDACCIÓN NORESTE
Martínez de la Torre, Veracruz

Doce hombres fueron asesinados a balazos al interior de un taller mecánico ubicado en este municipio del norte del estado, hecho que generó una intensa movilización de corporaciones de seguridad y cuerpos de emergencia.

La agresión se registró dentro de un establecimiento dedicado al servicio de mofles y reparaciones automotrices, en una zona de tránsito

frecuente entre las colonias San Lorenzo y Moctezuma.

De acuerdo con versiones preliminares, vecinos del sector reportaron haber escuchado múltiples detonaciones de arma de fuego, lo que provocó alarma y el aviso inmediato a los números de emergencia.

Al ingresar al inmueble, paramédicos de la Cruz Roja Mexicana, en coordinación con personal de Protección Civil y Bomberos, localizaron a dos hombres con heridas producidas por proyectil

de arma de fuego. Tras la valoración correspondiente, confirmaron que ambos ya no contaban con signos vitales.

Elementos de Seguridad Pública procedieron al acordonamiento del área para preservar indicios y garantizar la cadena de custodia. Posteriormente, se dio aviso a la Policía Ministerial y a personal de Servicios Periciales, quienes realizaron las diligencias de ley, el levantamiento de los cuerpos y la apertura de la

carpeta de investigación.

De manera preliminar, la escena sugiere que las víctimas se encontraban dentro del taller al momento de la agresión, lo que refuerza la línea de investigación de un ataque directo; sin embargo, esta hipótesis deberá ser confirmada por las autoridades competentes.

Hasta el momento no se ha dado a conocer la identidad de las víctimas ni el posible móvil del crimen. Las investigaciones continúan.

Muere mujer tras ser embestida en la carretera federal en Yanga

REDACCIÓN NORESTE
Yanga, Veracruz

Una mujer falleció la mañana de este lunes luego de ser arrollada cuando intentaba cruzar la carretera federal con dirección a Veracruz, en el tramo correspondiente a la localidad de Los Mangos, en el municipio de Yanga.

De acuerdo con los primeros reportes recabados

en el lugar, el percance se registró en las primeras horas del día, cuando la víctima intentó atravesar la vía de comunicación y fue impactada por un automóvil Nissan Versa, modelo reciente, con placas de circulación YRN-757B.

Paramédicos y rescatistas acudieron tras el llamado de emergencia; sin embargo, al valorar a la mujer confirmaron que ya no presentaba signos vitales debido a la gravedad

de las lesiones sufridas por el impacto. Trascendió que la ahora occisa laboraba como cocinera para un grupo dedicado a actividades de cosecha en la región.

El conductor del vehículo, originario del municipio de Córdoba, fue asegurado en el sitio y trasladado ante la autoridad competente para el deslinde de responsabilidades.

Elementos de seguridad

pública acordonaron el área

para preservar indicios, mientras se notificó a personal de la Fiscalía Regional y a peritos en criminalística, quienes realizaron las diligencias correspondientes y ordenaron el levantamiento del cuerpo para su traslado al Servicio Médico Forense.

Las autoridades iniciaron la carpeta de investigación para determinar las circunstancias exactas en que ocurrió el accidente.

en medio de la etapa de cambios dirigenciales que se desarrollan en distintos municipios del norte veracruzano, lo que, según el gremio, obliga a reforzar garantías de legalidad y estabilidad.

Sector productivo en alerta

Productores de la región

señalaron que hechos como

este generan incertidumbre

y temor dentro de uno de

los sectores económicos

más relevantes del norte de

Veracruz.

La Unión Regional

reiteró su respaldo a Castillo

Arredondo y sostuvo que el gremio permanecerá unido hasta que el caso sea esclarecido.

“El sector ganadero exige justicia. No vamos a permitir violencia ni intervención política en nuestras organizaciones”, concluyó el secretario regional.

Las investigaciones

continúan, mientras

ganaderos de distintos

municipios permanecen

atentos al avance de las

diligencias ministeriales

y demandan garantías de

seguridad y respeto a su

autonomía institucional.

Atentado contra líder ganadero enciende alertas en el norte de Veracruz

REDACCIÓN NORESTE
Benito Juárez, Veracruz

Unión Regional Ganadera del Norte de Veracruz condenó de manera energética la agresión armada perpetrada contra el presidente saliente de la Asociación Ganadera Local de Benito Juárez, Adrián Sánchez Torres, calificó el atentado como grave y advirtió que no debe quedar impune.

“Reprobamos totalmente la agresión contra nuestro compañero Aldo Castillo. Es un hecho que no puede ni debe quedar impune. Exigimos a las autoridades correspondientes que se

investigue a fondo y se esclarezcan los hechos conforme a la ley”, declaró.

Exigen actuación firme de la Fiscalía

La organización hizo un llamado directo a la Fiscalía General del Estado de Veracruz para que integre con celeridad la carpeta de investigación y garantice resultados concretos.

El dirigente regional subrayó que la seguridad del gremio debe ser prioritaria, especialmente en un momento en que asociaciones ganaderas de más de 40 municipios atraviesan

procesos de renovación de sus mesas directivas.

Advertencia ante posible injerencia política

En su posicionamiento, Sánchez Torres lanzó un mensaje directo a actores políticos de la región, al exigir que se respete la autonomía de las asociaciones ganaderas.

“Las asociaciones tienen sus propios procesos internos. Pedimos y exigimos a alcaldes y exalcaldes que no intervengan. El sector ganadero es autónomo y debe mantenerse libre de presiones políticas”, enfatizó.

La advertencia surge

en medio de la etapa de cambios dirigenciales que se desarrollan en distintos municipios del norte veracruzano, lo que, según el gremio, obliga a reforzar garantías de legalidad y estabilidad.

Sector productivo en alerta

Productores de la región

señalaron que hechos como

este generan incertidumbre

y temor dentro de uno de

los sectores económicos

más relevantes del norte de

Veracruz.

La Unión Regional

reiteró su respaldo a Castillo